FORMULE BREVE POUR ROSARIER LES CHAPELETS

A la demande du Rme Père Philippe Caterini, procureurgénéral des Dominicains, Son Eminence le cardinal Vico, préfet de la Sacrée Congrégation des Rites, a soumis à l'approbation du Souverain Pontife la formule ci-jointe dont on peut validement se servir pour rosarier les chapelets:

Ad laudem et gloriam Deiparae Virginis, in memoriam mysteriorum vitae, portis et resurrectionis eusdem Domini Nostri Jesu Christi, bene † dicatur et sancti † ficetur haec sacratissimi Rosarii corona, in nomine Patris, † et Filii et Spiritus Sancti. Amen.

SOCIETE D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 8 avril 1919.

Mgr Emile Roy, protonotaire apostolique, vicaire-général du diocèse de Montréal, décédé le 7 avril, à Atlantic City, était membre de la Société d'une messe.

EMILE LAMBERT, prêtre, chancelier.

d

al

at

de

CI

vi

en Jé tiv

me

br

côt

Ju

ge

ava

sai

len

hui

LE CAREME A LA CATHEDRALE

CINQUIÈME DIMANCHE

l'abbé Charles Beaudin a prêché dimanche dernier, à

la cathédrale, le cinquième sermon de la station quadragésimale. Il a, comme ses prédécesseurs, commenté l'évangile du jour, et il l'a fait d'une façon fort intéressante. Doué d'une bonne voix, qui s'élève peut-être trop par endroits jusqu'aux notes aigues, ayant le geste ample et facile, la phrase très alerte et riche d'images, notre jeune confrère, qui est le fils du regretté juge Beaudin, à fait sur son